

第16回県中学選手権 神戸市予選終了 県大会へ出場する7代表が決定

第16回県中学選手権大会神戸市予選は9月23日から10月10日まで市内各中学校で行われ、各ブロック5チームによるトーナメントの結果、県大会出場の7チームが決定した。

本年度から、県協会主催の中学生(第3種)の大会が一部直しきれ、本大会も5年ぶりに中学3年生の出場が可能となった。しかし、神戸市のほとんどのチームがすでに1、2年生の新チームに切り替えており、中3抜きのチームや、入ってもせいぜい2、3人といつ

く成績

A	上野川	山	2	C	竜ヶ台	1	2
B	魚崎	6	2	D	東神戸朝鮮	5	17
C	神戸FC	4	6	E	鈴蘭台	4	0
D	引	0	0	F	玉津	0	0
E	魚崎	PK3-2	PK3-4	G	星和台	7	0
F	御影	3	1	H	垂水	1	1
G	田	1	0	I	太田	2	0
H	高	0	0	J	本庄	3	0
I	高倉	PK5-4		K	太田	0	0
J	魚崎			L	西神戸朝鮮	0	0
K	西代	1	5	M	須佐野	0	0
L	西神戸朝鮮	5	5	N	有馬	5	1
M	島根	3	3	O	歌敷山	0	4
N	島	7	6	P	山田	1	0
O	神戸朝鮮	0	0	Q	神大附	1	0

第2回神戸ミニサッカーに参加して

神戸聖生園長 金附洋一郎

障害者チームの一員として初めてミニサッカーに参加いたしましたが、当日はたくさんの少年チーム、ママさんチームのファイト溢れるプレーを見て、急造でパスワークも不慣れでルールもおぼつかない我がチームについて心配がつきませんでした。

お昼前の11時40分、いよいよ障害者Aグループの対戦となり、揃いのユニホームが用意できなかったのでゼッケンを借用し、なんとか格好をつけて選手は緊張のうちに第1試合のハイスクルを待ちました。

相手、陽気会チームの気分が熱さない開始早々、守備の乱れをついて幸先よい1点を先取しました。一進一退のうち、前半の終了間際に相手8番の鋭いシュートで同点に持ち込まれ、後半は選手をがらりと変えて防戦につとめたせいか、1対1の引き分けとなりました。

第2戦は強剛?玉津むづみに善戦し、なんとか2対2の引き分けとしました。

結果Aグループは3すくみで、ジャンケンの結果2位となり初参加の面目をほどこしましたが、イレブンならぬシックスは参加賞をもらって大喜びでした。

早朝から熱心な審判員のお骨折りと好天の中で活気あるハッスルプレーに楽しい1日を過ごさせて頂き感謝いたします。

第2回神戸ミニサッカーに参加して

養護施設明星寮 坂田 勝彦

私達施設職員は最近の養護施設をとりまく多様な問題に日々の生活起居を通して社会の健全なる一員となるよう指導処遇を行っているものであります、毎日数多く起る困難に苦慮しているものであります。

昨年9月15日、「月刊神戸のサッカー」発

有宏スポーツ

東灘区御影本町4丁目11-9 ☎078(821)8449
阪神御影駅南側西へ30m

灘スポーツ

灘区倉石通5丁目1-8 ☎078(861)4671
市バス水道筋6丁目上がる100m 東側

塩谷スポーツ

兵庫区大開通7丁目5 ☎078(576)0870
バンドウ化学生

MEN'S SHOP MAC

三宮センター街店 ☎078(391)0895
プレザーショップ、トアロード店 ☎078(391)0896
ドルチェ・マック、センター街 ☎078(332)0141

ワールドスポーツ

東灘区深江北町4丁目7-3 ☎078(453)2186
阪神深江駅北側信号西

刊100号記念として市立磯上球技場にて第1回ミニサッカー大会が開催された際、市内の民生局児童家庭課から養護施設児童の参加のおすすめを受けましたので、ミニサッカーの内容も充分理解しないまま「参加することに意義あり」の考えにより参加させて頂きました。

私達の児童福祉施設関係では、同じ児童福祉施設団体のスポーツ交流については永年の経験がありますが、本大会は福祉施設関係という狭い範囲を越え、広く神戸市内の各地域、職域のサッカークラブが参加しており、児童の場合は、主として新興住宅団地のチームとの試合を通しての交流の機会を与えて頂きましたことは、まさに私達にとって時代のニーズに即応したものであり、感謝致しております。

昨年、第1回大会参加の際は私達児童福祉施設関係者はミニサッカーのルール、マナー、技術など充分理解しないまま参加したため、大変ご迷惑をお掛け致しましたが、それを温くご指導頂きました。失礼があった点申し訳なく思っております。

さて、本年第2回大会参加に際しては、昨年貴重な体験をふまえて、ミニサッカー大会の趣旨を充分理解し、努力した上で参加させて頂きました。

結果Aグループは3すくみで、ジャンケンの結果2位となり初参加の面目をほどこしましたが、イレブンならぬシックスは参加賞をもらって大喜びでした。

早朝から熱心な審判員のお骨折りと好天の中で活気あるハッスルプレーに楽しい1日を過ごさせて頂き感謝いたします。

第2回神戸ミニサッカーに参加して

養護施設明星寮 坂田 勝彦

私達施設職員は最近の養護施設をとりまく多様な問題に日々の生活起居を通して社会の健全なる一員となるよう指導処遇を行っているものであります、毎日数多く起る困難に苦慮しているものであります。

昨年9月15日、「月刊神戸のサッカー」発

オウビ

中央区琴緒町4-4-5 ☎078(242)3667
国鉄三宮駅北側神戸経理専門学校斜め前(田上ビル1階)

スマーラ

湊川店 湊川プラザ2階
鈴蘭台店 ダイエー西側 ☎078(511)2234
☎078(592)0470

加茂トアロード店

中央区三宮町3-8-8
国鉄元町駅南側東へ100m ☎078(392)0234

マヤスポーツハウス

灘区森後町1丁目8-8 ☎078(341)8811
国鉄六甲道駅北 兵庫信用金庫六甲支店山側

ヤノ運動用品

本店 中央区三宮町3-8-1 ☎078(391)1121
ファイブ店 中央区三宮町2-7-8 ☎078(331)4578

六甲、長田、白川台、名谷、西明石、高砂、姫路、岡山

神戸市総合体育大会

アーセナル(長田区)初優勝

第31回神戸市総合体育大会サッカーの部は各区予選を勝ち抜いた7チームと区選抜2チームが参加して10月3日から神戸中央球技場サブグラウンドを中心に行われた。決勝は10月24日、ポートアイランド球技場で長田区代表のアーセナルと中央区選抜の間で行われ、春の市民大会で優勝のアーセナルが後半地力を發揮して5-0で下し、初優勝を飾った。

今年は神戸市に西区が新設された関係で9

チームによる勝ち抜き戦となり、大会期間も1日増えて4日間となった。

また、中央区と北区は初めて選抜チームを編成し、両チームともチームワークよく活躍しました。特に北区は市リーグ3部の北高OBと鈴高OBとの混成チームだったが、よくまとまり、フェアなプレーでベスト4に残ったのは立派だった。(一北保五郎)

<第31回市総合体育大会結果>

須磨クラブ(須磨区)	2
中央区選抜(中央区)	5
三菱重工(兵庫区)	0
神戸FC(灘区)	1
マックエルフ(東灘区)	2
北区選抜(北区)	0
川重西神戸(西区)	2
アーセナル(長田区)	4
月光(垂水区)	2

なお、神戸市教育委員会は、今年度スポーツ関係で特に活躍した市内の個人、団体を神戸市体育功労賞として表彰した。サッカー関係では全国教員大会で優勝した兵庫教員蹴球団と五大都市大会に8回連続神戸市代表として出場した三菱重工神戸の前田正司氏(26歳)の2件が受賞した。

表彰式は第35回神戸市総合体育大会式にて行われ、神戸市教育委員長白川正美氏より楯とカップが渡された。

①体力的な差

養護施設児童の収容数の関係から男女混成チームでやっとメンバーをそろえたのに対し、相手チームは全員男子でパワーの差を感じられました。

②練習量の差

夏休み中の早朝練習ぐらいで対抗できるものではなく、年間を通じて練習をする必要があると感じられました。

③体力的な差

夏休み中の早朝練習ぐらいで対抗できるものではなく、年間を通じて練習をする必要があると感じられました。

練習について

児童と職員が充分話し合い、希望児童を対象に今年夏休みから早朝練習を統一、大会参加にそなえたものであります、大会試合に於て対戦したすべての新興住宅団地の子供達のチームに全敗の結果となりました。しかし、礼に始まり礼に終わるマナーについて対等に出来た点は、成果があったものと思います。また、参加した児童はそれなりに全力を出しよく頑張りました。この点についてはほめてやりました。

敗因についての反省を児童と職員で話し合ったのは次の2点です。

神戸市社会人運営会議予定

次回 12月16日(木)

1月20日、2月17日、3月17日、いずれも木曜日、18時30分から王子登山研修所。社会人リーグに参加している各チームの代表者が必ず一人出席して下さい。

個人購読のご案内

弊紙を個人で購読ご希望の方は、1年分として70円切手12枚を同封のうえ、次のところへお申し込みください。

〒650森後町1丁目8-8 ☎078(341)8811

国鉄六甲道駅北 兵庫信用金庫六甲支店山側

なお、数人分まとめて申し込みされる場合は割引がありますのでご連絡ください。

本紙は右記の店舗で販売されています。

東灘区御影本町4丁目11-9 ☎078(821)8449

阪神御影駅南側西へ30m

灘区倉石通5丁目1-8 ☎078(861)4671

市バス水道筋6丁目上がる100m 東側

中央区琴緒町4-4-5 ☎078(242)3667

国鉄三宮駅北側神戸経理専門学校斜め前(田上ビル1階)

兵庫区大開通7丁目5 ☎078(576)0870

国鉄元町駅南側東へ100m ☎078(392)0234

本店 中央区三宮町3-8-8 ☎078(391)1121

ファイブ店 中央区三宮町2-7-8 ☎078(331)4578

六甲、長田、白川台、名谷、西明石、高砂、姫路、岡山

メンズ SHOP MAC

三宮センター街店 ☎078(391)0895
プレザーショップ、トアロード店 ☎078(391)0896
ドルチェ・マック、センター街 ☎078(332)0141

ワールドスポーツ

東灘区深江北町4丁目7-3 ☎078(453)2186
阪神深江駅北側信号西

第4回神戸兵庫ライオンズ杯少年大会

I部 神戸FC・A、II部 多井畠D、III部 木津Aが優勝

神戸兵庫ライオンズクラブが後援する第4回神戸兵庫ライオンズクラブ杯争奪少年大会は8月29日から御崎少年サッカーフィールドで開幕され、I部(小6以下)46チーム、II部(小4以下)23チーム、III部(女子)21チームが参加した。

最終日の10月17日は、II部準決勝、決勝そして他の部の決勝、3位決定戦が行われた。その結果、I部は神戸FC・Aが2年ぶり3度目の優勝、II部は多井畠Dが2年連続2度目の優勝、III部は木津Aが初優勝を果した。

閉会式では田上市協会少年副委員長より各優勝、準優勝チームに神戸兵庫ライオンズクラブ寄贈の大好きなカップと3、4位チームにトロフィーが贈られた。

なお、各優勝チームとIII部2部の高倉台Aは姫路市新日鉄広畑グラウンドで11月7日、14に行われる第15回兵庫少年大会に神戸市代表として出場する。

▷ I部決勝

神戸FC A 2 { 1-0 } 0 千歳A

ボイズD 1 { 1-0 } 0 千歳A

I部の決勝は全日本少年大会県大会で2位の千歳Aと夏以降チーム力が向上してきた神戸FC・Aとの戦いになった。試合は決勝戦となり同点に追いつくことが出来ず、木津が嬉しい激しい攻防が続いたが、FKをうまく決めた神戸FC・Aがベースをつかみ、終了

ユース地域選抜研修会へ

辻、井上、藤村

関西選抜で参加

昭和57年度第6回ユース地域選抜研修会兼ナショナル・トレーニングセンター候補選手選考会が来る11月19日から22日まで、千葉県の東京大学検見川総合運動場で開催される。

この研修会は全国各地で育成されている優秀選手のなかから、将来国際的選手として成長し得る選手を発掘し、次代の日本サッカーを代表する有能な選手を育成する目的で始められた。

<関西ユース選抜>

【監督】伊藤洋一(滋賀県水口東高)【コーチ】江見敏夫(京都府紫野高)・向井敬道(和歌山県新宮商)【GK】下井竜介(山城高1)

【BK】東博樹(鴨沂高1)・小田村友治(高嶺南高1)・宮本知之(京都商高2)・山下宏(栗津中3)【MF】松山博明(衣笠中3)・井上佳博(御影工高1)・梅田英幸(水口東高1)・吉川龍也(清風高2)・辻勝憲(御影工2)【FW】楠井智久(打田中3)・藤村卓司(別所中3)・新井雅文(高嶺南高2)

今年の研修会はここ2、3年行われていた方式を改め再び地域選抜の対抗リーグ戦を復活したため、從来からレベルの高い関東、東海に対し、関西がどのようなゲームを展開するか興味深い。今年の関西高校サッカーリーグはインターハイでの京都商、守山の活躍に続いて国体で兵庫が優勝するなどレベル向上が著しく、順位を決める大会ではないが十分に期待できそうだ。

兵庫県から出場する3名について、その特徴を見てみると、辻勝憲は国体代表として全試合に出場し、3年生に劣らぬ活躍をし優勝

充実のモルテンTango*

MITSUBISHI
MOLTON
Official ball and weight
Selected cow-hides
Made in Japan

モルテンム工業株式会社
広島/東京/大阪/名古屋/福岡/札幌



モルテンム工業株式会社
広島/東京/大阪/名古屋/福岡/札幌

市総体高校の部・市高校リーグ秋季大会終了
1部 A組 滝川、B組 赤塚山

57年度市総体高校の部兼市高校リーグ秋季大会は9月12日から10月3日まで市内高校グラウンドで1部から3部まで34チームが参加して行われ、1部Aブロックでは滝川が、Bブロックでは赤塚山がそれぞれ優勝した。

市内高校のレベルアップを目指し、9月より始まった高校リーグは、1部から3部まで実力によってグループを分けたことで、各部ともせり合った試合が多くなった。特に1、2部では2~3チームが同勝点で並ぶ混戦ぶりで、2年生以下の新チーム強化に大いに役立った。
<神戸市総合体育大会高校の部・市高校リーグ上位2チームは入れ替え戦を行う。>

小→中→高
指導者の努力実る

=くにびき 国体初優勝=

間際にも追加点を決めて粘る千歳Aを突き放した。

▷ I部3位決定戦

多井畠A 2 { 1-0 } 0 みさきFC・A

▷ II部決勝

多井畠D 4 { 1-1 } 3 神戸FC C

II部決勝は3年連続同じ対戦になった。試合は神戸FC・Dが得点すれば、多井畠が追いつくというシーソー・ゲームを繰り返したが、後手に回った多井畠がリードしてからは調子に乗り、4-3で逃げ切った。小4以下では全市最高の内容ある試合だった。

▷ II部3位決定戦

成徳C 1 { 1-0 } 0 千歳F

▷ III部決勝

木津A 1 { 1-0 } 0 高倉台A

III部決勝は3年連続決勝進出の高倉台Aと新鋭木津Aの対戦となった。立ち上がりすぐ木津Aがラッキーな先取点を上げた。それを取り返そうと激しく高倉台Aは攻めたが、シユートが不運にもクロスバーにボストに当たったり同点に追いつくことが出来ず、木津が嬉しい攻防が続いたが、FKをうまく決めた神戸FC・Aがベースをつかみ、終了

ユース地域選抜研修会へ

辻、井上、藤村

に貢献した。ボール・コントロールの巧みさ、状況を見る能力が関西選抜の中でも抜群のものを持つ。井上佳博はキープ力に優れ、運動量とボールに対する良い感覚を持っている。

藤村卓司は夏の全国中学生大会で活躍し、優秀選手に選出された実績を持ち、スピードに乗ったプレーでゴールゲッターとしての能力が高く評価されている。

<関西ユース選抜>

【監督】伊藤洋一(滋賀県水口東高)【コーチ】江見敏夫(京都府紫野高)・向井敬道(和歌山県新宮商)【GK】下井竜介(山城高1)

【BK】東博樹(鴨沂高1)・小田村友治(高嶺南高1)・宮本知之(京都商高2)・山下宏(栗津中3)【MF】松山博明(衣笠中3)・井上佳博(御影工高1)・梅田英幸(水口東高1)

【FW】楠井智久(打田中3)・藤村卓司(別所中3)・新井雅文(高嶺南高2)

今年の研修会はここ2、3年行われていた方式を改め再び地域選抜の対抗リーグ戦を復活したため、從来からレベルの高い関東、東海に対し、関西がどのようなゲームを展開するか興味深い。今年の関西高校サッカーリーグはインターハイでの京都商、守山の活躍に続いて国体で兵庫が優勝するなどレベル向上が著しく、順位を決める大会ではないが十分に期待できそうだ。

兵庫県から出場する3名について、その特徴を見てみると、辻勝憲は国体代表として全試合に出場し、3年生に劣らぬ活躍をし優勝

=くにびき 国体初優勝=

第3回国民体育大会において兵庫県少年選抜は1、2回戦で広島、埼玉を下し、準決勝では東京をPK方式で下して決勝に進出、決勝では実力ナンバー1の静岡に押され気味ながら守備陣の大健闘で引き分け優勝に持ち込む活躍を見せた。全国のサッカーリーグを次々に倒して優勝はけっしてフロックでは実現できなかった。

兵庫県選抜が国体で決勝に進出したのは7年前の三重国体以来のこと、この時は決勝で静岡に敗れている。今回のこのような結果を上げることができた要因はどこにあるのか、監督・県協会技術委員会副委員長の一北四郎氏に聞いてみた。

今回の栄冠を勝ち取ることができた要因を分析してみると、いろいろと挙げることが出来るが、順序不同で列挙してみると、

(1)今回のチームは選手1人1人が技術的にも体力的にも一応のレベル以上の者がそろっていたが、その中でもC.F永島、M.F和田、G.K石末の3名は全国的にもトップレベルの選手に成長している。

(2)チーム・ワークが大変良く、単独チームにも劣らぬ和と信頼で結ばれており、規律正しい生活で個人としてもチームとしてもゲームに対するコンディショニングを立派に整えることができた。

(3)勝利に対する意欲が強く、勝つためにすべきこと、敗けないための手段を選手が自ら見い出す努力をした。【例】コーチを含めたミーティングが終わったら、自分達だけでさりとて話し合って研究をし、味方の長所、弱点を知ってゲームに臨んだ。

(4)コーチ陣が昨年と同じで、しかも他県よりも多い5名で大会に臨み、選手のトレーニング、相手チームの研究、負傷者の手当、宿舎や会場での食事など選手のリフレッシュがベストに近い状態に保たれ、コーチ陣の協力関係と分担が大変うまく行った。

(5)宿舎の環境が静かで選手はプレーに専念できた。宿舎の人々の温かい配慮もあって食事なども大変良かった。

(6)グラウンドは第1戦を除いて全て芝でやれたので兵庫の選手の技術が100%生かせた。

(7)今回のチームには前年の国体経験者が6名おり、その経験が生きていたことも大きい。また、何といっても今回のチームの主力が、4年前に全国中学生選抜大会の優勝経験者で占められていた。この点については、このチームは高校の指導者のみならず小学校、中学校の指導者の努力の結晶であったことが特筆される。

市総体高校の部・市高校リーグ秋季大会終了

1部 A組 滝川、B組 赤塚山

57年度市総体高校の部兼市高校リーグ秋季大会は9月12日から10月3日まで市内高校グラウンドで1部から3部まで34チームが参加して行われ、1部Aブロックでは滝川が、Bブロックでは赤塚山がそれぞれ優勝した。

市内高校のレベルアップを目指し、9月より始まった高校リーグは、1部から3部まで実力によってグループを分けたことで、各部ともせり合った試合が多くなった。特に1、2部では2~3チームが同勝点で並ぶ混戦ぶりで、2年生以下の新チーム強化に大いに役立った。

くにびき 国体初優勝を行なう試合は入れ替え戦を行なう。

協力 毎日新聞社



教え方 学び方 <10>

岩谷 俊夫



ちょっととした広場、ビルの屋上、会社の昼休みともなれば5、6人が輪になってバレー・ボールをやっている。別に試合をしているわけではない。空中バスを落とさないよう楽しんでいる。ただ手で突き上げて落とすまいとするバレー・ボールが樂しいなら、足でポンポンとがっている点に注目しなければならない。これが「百万人のバレー」への発火点である。バレー・ボールの普及、あとをたたない理由だ。

一步日本を外に出れば、韓国にも、タイにも、ビルマにも、足のバレー・ボールが古くから民族遊戯として伝わっている。それはサッカーとは別に、競技形式をとって發展している国もある。

日本にサッカーが長く普及をはばまれてきた最大の理由は、大陸から輸入された「蹴鞠(けまり)」が衣服とかルールにこだわり、貴族が儀式として重んじすぎたために、一般国民生活の中に遊びとして伝わらなかつたためともいわれる。あるいは「足げりにする」という悪い言葉があるように、当時の風俗習慣が足を使う遊びを受け入れなかつたのかもしれない。

大阪のような車と信号の多い町でも、よく高校生や中学生の一群が、アゴを突き出し、へばりながら走っている。あんまりフォームが悪いので、赤信号でヤレヤレといったところをつかまると、さすがに陸上競技のグループではない。サッカーの選手が多い。もっとも、雪国の中学生たちは、いつかはサッカーをするといつも笑顔でやっている。しかしサッカーでは、いつも笑顔で、どこからボールが持込まれても、使うからいい。その瞬間の速い体のこなしで勝負だから、ダラダラと息がついてみても、役には立たない。体がピチピチと反射的に動く。そして短距離も速い。つまりしばしこい体つきでなければ、いくら息がついてもボール

加速度走法無用

部した子があった。「サッカーの連中はいつも汗をかいてはしゃいでいる。それがうらやましかった」のだそうだ。汗にまみれる。へばっているのを歯を食いしばってがんばる。それは若者

が理屈を立てても、役に立つまで年をとってしまうだろう。ボールを扱いながらでも、耐久力を高めてゆくという方針をとりながらも、クラマー氏が口やかましくいつた「外国ですら90パーセントはボール練習だ。スタートの遅い日本人がボールを離れて練習しても、役に立つまでには年をとってしまう」

だ。しかしサッカーでは、いつかは必ずボールが持込まれても、使うからいい。その瞬間の速い体のこなしで勝負だから、ダラダラと息がついてみても、役には立たない。体がピチピチと反射的に動く。そして短距離も速い。つまりしばしこい体つきでなければ、いくら息がついてもボール

走法はいくつも存在する。走法はいくらでもある」という忠告を思い出そう。

ボール練習で耐久力をつけるには、長い距離で走り続ける。ボールに飛びついていくダッシュを繰り返しているうちに、知らない間に何千歩という距離を走ることになる。へばれば猛練習に見えるが、問題はその質である。安易なへばり方はやさしい。ボール

の美しい姿に違いない。

しかしサッカーでは、いつかは必ずボールが持込まれても、使うからいい。その瞬間の速い体のこなしで勝負だから、ダラダラと息がついてみても、役には立たない。体がピチピチと反射的に動く。そして短距離も速い。つまりしばしこい体つきでなければ、いくら息がついてもボール

走法はいくつも存在する。走法はいくらでもある」という忠告を思い出そう。

ボール練習で耐久力をつけるには、長い距離で走り続ける。ボールに飛びついていくダッシュを繰り返しているうちに、知らない間に何千歩という距離を走ることになる。へばれば猛練習に見えるが、問題はその質である。安易なへばり方はやさしい。ボール

の美しい姿に違いない。

しかしサッカーでは、いつかは必ずボールが持込まれても、使うからいい。その瞬間の速い体のこなしで勝負だから、ダラダラと息がついてみても、役には立たない。体がピチピチと反射的に動く。そして短距離も速い。つまりしばしこい体つきでなければ、いくら息がついてもボール

走法はいくつも存在する。走法はいくらでもある」という忠告を思い出そう。

ボール練習で耐久力をつけるには、長い距離で走り続ける。ボールに飛びついていくダッシュを繰り返しているうちに、知らない間に何千歩という距離を走ることになる。へばれば猛練習に見えるが、問題はその質である。安易なへばり方はやさしい。ボール

の美しい姿に違いない。

しかしサッカーでは、いつかは必ずボールが持込まれても、使うからいい。その瞬間の速い体のこなしで勝負だから、ダラダラと息がついてみても、役には立たない。体がピチピチと反射的に動く。そして短距離も速い。つまりしばしこい体つきでなければ、いくら息がついてもボール

走法はいくつも存在する。走法はいくらでもある」という忠告を思い出そう。